
３４名

２７名
男　１８名 女　５名 不明　４名
２０歳未満 ０名 ２０歳未満 ０名 ２０歳未満 ０名
２０歳代 ０名 ２０歳代 ０名 ２０歳代 ０名
３０歳代 ０名 ３０歳代 １名 ３０歳代 ０名
４０歳代 １名 ４０歳代 ０名 ４０歳代 ０名
５０歳代 ２名 ５０歳代 ３名 ５０歳代 ２名
６０歳代 １１名 ６０歳代 １名 ６０歳代 １名
７０歳以上 ４名 ７０歳以上 ０名 ７０歳以上 １名
不明 ０名 不明 ０名 不明 ０名

議会報告会 【平成２７年５月８日   甲西中学校区（柑子袋まちづくりセンター）】

○　参加者数

○　アンケート提出者数

分かりやす

かった, 55.6%

分かりにくかっ

た, 11.1%

どちらとも言え

ない, 33.3%

無回答, 0.0%

本日の議会報告会について、いかがだったでしょうか。

分かりやすかった 分かりにくかった どちらとも言えない 無回答

長かった, 3.7%

短かった, 11.1%

ふつう, 85.2%

無回答, 0.0%

時 間

長かった 短かった ふつう 無回答

多かった, 3.7%
少なかっ

た, 22.2%

ふつう, 74.1%

無回答, 0.0%

資 料

多かった 少なかった ふつう 無回答



議会報告会をどちらでお知りになられましたか。（複数回答あり）
・市からの配布物 12 名
・議会だより 7 名
・タウンメール 1 名
・議員から 5 名
・その他 2 名

次回の懇談会のテーマは何を取り上げるべきですか。
・タウンメール

・報告であって、内容の根本が見えなかった。
・地域住民が住みやすい交通などの充実
・最初の説明は単に資料の読み上げであり、さらに工夫できないか。
・車券場問題については、湖南市民にとって、どうなのかを十分議論して
いただきたいと思います。
・コミュニティバスの件はよかった。
・懇談会が主になっており、議会報告会の時間が短く、内容的に分かりづらい
感じがしました。
・普段思っていることを質問できて良い機会。
・執行部に同席願いたい。
・湖南市でもっと健診受診率が上がる努力をしてほしい。
・できない理由を聞きに来たようだ。何ができているのでしょうか。
・市民の意見を聞いていない。連絡していない。
・各委員会の内容説明では、初めての参加で理解しにくいところがあった。
・コミュニティバスの運行の経費をもう少し削減してほしい。7043万円と15％ダウン。
 バスのカラーを統一した色でわかりやすく。バス会社に負担していただく。

　　　（区役員会、評議会から）

意見・要望など

評価する, 

59.2%
評価しない, 

7.4%

どちらとも言え

ない, 33.3%

無回答, 0.0%

議会報告会の評価

評価する 評価しない どちらとも言えない 無回答


